



Francis Ngannou, le nouveau champion poids-lourd de l'UFC, va affronter Jon Jones, le plus célèbre des poids mi-lourds. Ce dernier est en pleine phase de "prise de masse" dans l'objectif d'accéder à la catégorie reine (entre 93 et 120 kilos).

Mais aussi, le Predator ne serait pas contre un choc face à Tyson Fury, actuel champion du monde WBC.

« J'aimerais combattre d'autres boxeurs poids lourds comme Tyson Fury. [...] Absolument, je suis ouvert à cela. Rappelez-vous, la boxe était mon rêve principal et j'ai toujours ce feu et ce rêve en moi. Et je crois qu'à un moment donné, je vais franchir cette étape », a déclaré le camerounais.

C'est depuis le Cameroun, où il se trouve actuellement, que le champion du monde MMA a lancé un défi à ses potentiels adversaires **« Je vais m'occuper de Jon Jones et ensuite je m'occupe de Tyson Fury! »**, a-t-il balancé.

Avant d'ajouter : **« Traîner dans mon toit ici à Yaoundé, déguster de la bonne nourriture avec de bonnes personnes. La vie est belle au Cameroun »**.